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Stand der Vorbereitungen auf die documenta 15 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.849 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Stand der Vorbereitungen auf die documenta 15 in Bezug auf die 

Auswahl der Findungskommission und die Geschäftsführung der documenta 

gGmbH? 

 

2. Welchen Zeitplan gibt es für die Findungskommission, die Auswahl des 

documenta-Leiters und die Neubesetzung der Geschäftsführung? 

 

 

Stadträtin Völker erklärt dazu, dass sie aus formalen Gründen die vorliegende 

Anfrage heute nicht beantworten kann. Die Fragen betreffen den Geschäftsbereich 

der documenta und Museum Fridericianum Veranstaltungs-gGmbH, deren 

Vorstand zunächst den Gesellschaftern im Aufsichtsrat zur Auskunft verpflichtet 

ist. Sie versichert aber, dass alle Beteiligten inklusive der beiden Gesellschafter 

Stadt Kassel und Land Hessen intensiv daran arbeiten, die documenta neu 

aufzustellen damit die documenta15 unter guten Voraussetzungen ihre Arbeit 

aufnehmen kann. 

 

Sie regt an, hilfsweise die Anfrage entweder erneut in den Ausschuss für Finanzen, 

Wirtschaft und Grundsatzfragen einzubringen, um dort aufgrund des 

Zuständigkeitsbereichs der wirtschaftlichen Beteiligungen ggf. eine Antwort zu 

erhalten oder einen Berichtsantrag ins Verfahren zu bringen mit dem 

Beschlusstenor die Ergebnisse im Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und 

Grundsatzfragen vorzustellen. 

 

Nach der sich anschließenden kontroversen Aussprache zum Verfahren erklärt 

Vorsitzender Völler die Beratung der Anfrage für den Kulturausschuss für 

beendet. 

 

 

 

Harry Völler Nicole Eglin 

Vorsitzender  Schriftführerin 




